



Innovación tecnológica
 para una salud más cercana

USS y CORFO lideraron pionero encuentro de innovación en salud

La Sede de la Patagonia de la Universidad San Sebastián lideró el evento internacional "Conecta Salud Patagonia: innovación tecnológica para una salud más cercana", iniciativa de Vinculación con el Medio que fue apoyada por Corfo Los Lagos a través del programa Viraliza.

Exponentes nacionales y extranjeros profundizaron en realidad virtual e inteligencia artificial aplicada a la salud, además de simulación clínica y salud digital con un enfoque One Health. Numerosas conferencias, workshops, debates y una feria de emprendedores, promovieron un espacio de co-construcción inédito y pionero en macrozona sur austral.



En la imagen, expositores nacionales e internacionales junto a los organizadores del seminario internacional "Conecta Salud Patagonia", quienes compartieron ideas, experiencias y colaboración en torno a los avances tecnológicos aplicados a la salud.



David Espinoza, subdirector regional Corfo Los Lagos; Sergio Hermosilla, vicerrector USS Sede De la Patagonia; Tania Gutiérrez, decana Fac. de Ciencias de la Rehabilitación y Calidad de Vida USS; y Eduardo Arancibia, director regional Corfo Los Lagos.



Rodrigo Arismendi, consejero regional de Los Lagos; Fernando Binder, concejal de Puerto Montt; Fernando Bórquez, diputado de la República y Drago Vodanovic, vicerrector adjunto de Vinculación con el Medio USS.



Víctor Sánchez, director Vinculación con el Medio USS Patagonia; Santiago Brandi, CEO de Eodyne Systems y Joep Janssen, CEO de Holomoves.



Daniel Martínez, expositor de Innovación Endémica; Federica Ramírez, co-directora Conecta Salud Patagonia, y Luis Cortés, ejecutivo técnico Corfo Los Lagos.



Bárbara Benavides, directora Camps Clínicos USS Patagonia y Gisela Sotomayor, encargada RAD Hospital de Castro.



Paola Hernández, académica USS; Gabriela Vargas, directora Conecta Salud Patagonia; Mariluz Gallardo, cofundadora en Press & Say, y Francisca Rauch, académicas USS.



Lorena Gutiérrez, CEO de Medwise y Sandra Rathod, innovadora en tecnologías para la salud cerebral.



Felipe Covarrubias, clinical chief officer TrainFes; Doménica Zamorano, clínica MEDS; Nicolás Marín, supervisor equipo de Kinesiología Clínica Puerto Varas y Klaus Samson, clínica MEDS.



Valeria Elizama, coordinadora en Salud Digital USS; José Marmolejo, cofundador de Health Intelligence Solutions y Ana María Quintana, representante de integración clínica Kinesix-VR.



Valeria Baza, concejala de Puerto Montt; Juan Cristóbal Guerrero, director Kinesiología USS Patagonia y Giovanna Bellocchio, subdirectora clínica Salud Puerto Montt.

PROYECTO APOYADO POR



EJECUTA



UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN | VM vinculación con el medio

COLABORA

CENTRO DE INNOVACIÓN REGIONAL
 LOS LAGOS